

Navegará a América en 1992

La carabela «La Niña» se construye en el Arsenal

Será reproducción exacta de la que participó en el Descubrimiento del Nuevo Mundo

MONERRI

Para conmemorar el V Centenario del Descubrimiento de América está prevista la realización de actos de muy diversa índole. Entre los más significativos se encuentra la repetición del primer viaje del Descubrimiento. Y para ello, la reconstrucción de las tres naves: nao «Santa María» y carabelas la «Pinta» y la «Niña».

Basándose en datos de investigadores históricos el capitán de navío ingeniero naval José Luis López Martínez ha efectuado el proyecto constructivo de las tres naves.

Se ha asignado la construcción de la «Santa María», a Astilleros Viudes, de Barcelona; la carabela «Pinta», la está realizando en Isla Cristina (Huelva), Astilleros Reunidos; y la «Niña», ha querido construirla la Armada, por afán desinteresado de colaborar y para paliar las dificultades existentes ante la escasez de astilleros de madera que quedari en España.

En el Arsenal de Cartagena y concretamente en su Ramo de Casco, en el varadero de «Marruecos», se está llevando a cabo la réplica de la «Niña».

Aunque los trabajos previos comenzaron hace algún tiempo, la construcción propiamente dicha empezó en enero de este año. El día 5 de abril se puso la quilla que dicha carabela y se comenzó el enramado de las distintas cuaderñas que la forman.

Las características de la «Niña», son: eslora máxima del casco, 21,40 metros; manga máxima, 6,28 metros; puntal de construcción, 2 metros; desplazamiento en rosca, 48,76 toneladas; desplazamiento máximo, 100,3 toneladas; número de palos, 3; velas, 2 redondas y 1 latina; y superficie vélica, 178,75 metros cuadrados.

¡¡PRESTAMOS RAPIDOS!!
13'25 %

Interés bancario. Largo plazo. Con garantía de viviendas, locales y fincas rústicas. Cancelamos embargos.

CREDIMUR
Gran Vía, 6-5. C. MURCIA
Teléfonos 210166-214641

IMPORTANTE VIDEO CLUB

Gran rentabilidad demostrable y en pleno funcionamiento se traspaasa por cambio de residencia.

Teléfono 269812.
Lunes a viernes

Para confraternizar con las Fuerzas Armadas

Los Reyes, en Cartagena, el día 28

El 27, acto institucional y demostración aeronaval

JOSE MONERRI

SS.MM. los Reyes de España, estarán en Cartagena para confraternizar con las Fuerzas Armadas, el próximo día 28, sábado, esperándose su llegada por la mañana y les serán rendidos honores por las unidades de la Flota surtas en el puerto, seguidos de honores por la Plaza. Desde el «Dédalo» se trasladarán al Centro de Buceo de la Armada y después, al Club Naval de Suboficiales, al que asistirán representaciones de todas las clases de las Fuerzas Armadas. A primeras horas de la tarde reemprenderán viaje de regreso a la Zarzuela, según informó ayer, en rueda de prensa, el segundo jefe del Estado Mayor de la Zona Marítima del Mediterráneo, capitán de navío Fernando Doderó.

En la misma rueda, en la que se hallaban presentes el capitán de corbeta Tello y el capitán auditor Albaladejo, se dieron detalles de los actos conmemorativos con motivo del Día de las Fuerzas Armadas, que se inician el 15 de mayo con las regatas organizadas en Palma de Mallorca por el Club Náutico de San Antonio



El segundo jefe del Estado Mayor informando sobre el Día de las Fuerzas Armadas.

PEDRO M.

de la Playa; los Bautismos de Mar, que tendrán lugar entre los días 19 y 28 en los puertos de Barcelona, Tarragona, Vinaroz, Gandía, Santa Pola, Ibiza, Palma de Mallorca, Mahón y Cartagena.

En Cartagena se desarrollarán pruebas deportivas entre los días 23 y 26, y el día 16 se reunirá el jurado de los concursos de Redacción y Dibujo de

escolares, a los que se han presentado 267 trabajos (160 de redacción 107 dibujos), de Cartagena, Murcia, Molina, Alcantarilla, Yecla, Aguilas, Pozo Estrecho, La Unión, etc., así como del Colegio de Educación Especial «Primitiva López», registrándose la anécdota de que un centro de Talavera de la Reina ha solicitado asistir a los actos.

La demostración aeronaval tendrá lugar el día 27 con participación del «Dédalo», fragata «Extremadura», destructor «Gravina» y corbetas «Diana» y «Cazadora», del Grupo Alfa, así como el «Aragón», que enarbolará la insignia del jefe de la Flota. El acto institucional, por la tarde, con arriado de bandera. Y, como se dice antes, el sábado, 28, la confraternización de los reyes.

MONERRI

CALLE MAYOR

El presidente de la Asamblea Regional jurará bandera

Pasado mañana, sábado, a las 11,30 de su mañana, en el Cuartelamiento de Tentegorra del Regimiento de Infantería «España 18», jurará bandera el presidente de la Asamblea Regional murciana, Miguel Navarro Molina.

Prestará juramento juntamente con otro paisano y los reclutas del segundo reemplazo de 1988, en acto que presidirá el gobernador militar de Cartagena, general Gómez Agüera.

Nuevo doctor ingeniero industrial

En la Universidad Politécnica de Cataluña, Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona, leyó la tesis doctoral para el grado de doctor ingeniero industrial, José Rogelio Martín Hernández. Le fue concedida la máxima calificación de apto cum laude.

La tesis defendida versó sobre «Eliminación de sulfuros en las aguas de purga de los desaladores de crudo». Fue dirigida por el catedrático de Ingeniería Química, doctor Puigjaner Corbella.

Este trabajo de investigación se ha realizado a escala piloto industrial, con resultados no solamente académicos sino también de inmediata aplicación industrial.

Nuestro paisano el doctor Martín Hernández prestó sus servicios desde 1949 en la Refinería y Planta de Fertilizantes de Cartagena, en 1971, y en Madrid trabajó en el proyecto de la Refinería de Tarragona donde desde 1974 ocupó los puestos de jefe de mantenimiento, jefe de refinería y secretario técnico de dirección, hasta febrero de 1987 en que fue jubilado por expediente de regulación de empleo.

Día del Arbol en Miranda

Organizado por la Asociación de Vecinos de Miranda se celebró el Día del Arbol con una concurrencia inesperada de niños y niñas que se dedicaron afanosamente a la plantación, colocando 150 arbolitos en los terrenos que serán futuro parque.

Según nos cuenta Francisco Verdejo, la actuación de los chiquillos fue en verdad ejemplar, mereciendo el elogio del vecindario. He aquí una actuación digna de ser imitada.

Sigue la exportación de limones

Tres buques se encuentran cargando limones para Países del Este en el puerto. Dos de ellos son polacos —el «Chelm» y el «Zygmunt Stary»— que se llevarán 350 y 500 toneladas, respectivamente.

El tercer barco es de la URSS, llamado «Nicolay Shchors», y embarca 2.200 toneladas con destino a Odesa o algún puerto del Mar Negro.

Los semáforos del Paseo de Alfonso XIII

Ayer tarde nos llamaba telefónicamente un ciudadano para pedirnos que hiciéramos constar que los semáforos del Paseo de Alfonso XIII no están bien regulados, ya que el verde desaparece muy rápidamente y no da tiempo a pasar con comodidad a las personas de mayor edad.

Y hasta nos aseguran que, gracias a la pericia de los conductores, que se frenan, no ha ocurrido ninguna desgracia. Si es así, esperamos se regulen adecuadamente los pasos.

Participarán imágenes de Vírgenes de las cuatro Cofradías

Mañana, solemne acto mariano, en la Caridad

Organizado por la Junta de Cofradías de Cartagena, mañana, a las 8,30 de la tarde, saldrán desde la iglesia de Santa María de Gracia las imágenes de la Virgen de la Soledad (marrajos), del Primer Dolor (californios), del Consuelo (Cristo del Socorro) y del Amor Hermoso (del Resucitado), que serán trasladadas a hombros hacia la iglesia de la Caridad, donde, con la concelebración eucarística que hay prevista, ganarán el jubileo del Año Santo Mariano todas las personas que concurran al acto.

En el transcurso del desplazamiento hacia el templo donde se venera la patrona de Cartagena, se descubrirá, ante el monumento de la Inmaculada, sito en la plaza de su nombre, una placa conmemorativa.

Los hermanos mayores de las cuatro Cofradías invitan a sus cofrades y a todo el pueblo de Cartagena a sumarse a un acto que debe ser la expresión palpable del amor que nuestra ciudad y comarca tienen a la Santísima Virgen.